

# Ausbildung mit dem Meisterbrief gekrönt

Bei einem Festakt in der **LK NÖ** bekamen **94 Absolventen** ihre **Meisterbriefe** überreicht.

Die Meisterbriefverleihung in der NÖ Landwirtschaftskammer in St. Pölten bildet jedes Jahr ein absolutes Highlight für die gesamte Ausbildung in der Land- und Forstwirtschaft.

Insgesamt 36 Meisterbriefe wurden diesmal in der Sparte **Landwirtschaft** überreicht, gefolgt von 22 in Weinbau und Kellerwirtschaft, 11 im Beruf Pferdewirtschaft, 16 in der Bienenwirtschaft und 9 in der Forstwirtschaft.

„Aus- und Weiterbildung ist gerade in Zeiten, in denen sich der Arbeitsalltag in der Land- und Forstwirtschaft immer schneller weiterentwickelt, ein wichtiger Baustein für die erfolgreiche Zukunft eines Betriebes, deshalb freut es mich sehr, wenn neben Betriebsführern auch Beschäftigte die Meis-

## Geehrte NÖ LAK-Mitglieder

### LANDWIRTSCHAFT

Franz Ganzberger (Hürm)  
Jakob Hauswirth (Himberg)  
Tobias Schnabler (Hollenstein)  
Stefan Andreas Zöchbauer (Ruprechtshofen)

### FORSTWIRTSCHAFT

Christoph Jagersberger (St. Georgen/R.)  
Lukas Löffler (Scheiblingkirchen-Thernberg)  
Franz Markowski (Hohenberg)

### BIENENWIRTSCHAFT

Michael Müllner (Wien)

### WEINBAU- UND KELLERWIRTSCHAFT

Andreas Beranek (Brunn/Geb.)  
Karin Fritsch (Großkrut)  
Andreas Heiss (Dörfel)  
Andreas Kafka (Klosterneuburg)  
Mathias Kobold (Perchtoldsdorf)  
Michael Pfiögler (Spitz)

terausbildung erfolgreich absolvieren und ihr Fachwissen einbringen können“, betonte NÖ LAK-Präsident Andreas Freistetter.

Mit Karin Fritsch und Franz Ganzberger durften sich zwei LAK-Mitglieder

in ihrer Ausbildungssparte sogar über den Titel als Meister bzw. Meisterin des Jahres freuen.

Fotos von der Meisterbriefverleihung finden Sie auf der Website der LK NÖ unter [noe.lko.at](http://noe.lko.at).



Frischgebackene Meisterinnen und Meister. Insgesamt 14 NÖ LAK-Mitglieder bekamen von Landesrat Ludwig Schleritzko (2.v.l.) und LK NÖ-Präsident Johannes Schmuckenschlager (4.v.l.) ihre Meisterbriefe überreicht.

## Dorfhelferinnen vor den Vorhang geholt

Als Dienstleistung des Landes NÖ kommen Dorfhelpferinnen zum Einsatz, um bäuerlichen Betrieben in Notsituationen als unterstützende Kraft zur Seite zu stehen.

Um den Herausforderungen bei diesem vielseitigen Job gewachsen zu sein, wird eine einjährige Ausbildung an der Fachschule Gießhübl angeboten. Im Schuljahr 2023/24 schlossen insgesamt sieben Damen den Lehrgang erfolgreich ab.

Dazu wurden die aktiven Dorfhelpferinnen Kerstin Bartl, Sabine Putz, Verena Schmutz (für 4 Jahre Tätigkeit) Roswitha Fischer (8 Jahre) und Claudia Hollerer (12 Jahre) geehrt.



Im Beisein von Nationalrat Georg Strasser (hintere Reihe 5.v.l.) und LAK-Kammeramtsdirektorin Bianca Pörner (3.v.l.) wurden die Absolventinnen des Lehrganges 2023/24 sowie bereits aktive Dorfhelpferinnen im Rahmen einer Abschlussfeier für ihre Leistungen gewürdigt.